Nº 715 Madrid, 18 de noviembre de 2014

Iglesia en Madrid
La alegría de una evangelización misionera
Mons. César Franco Martínez, nombrado Obispo de Segovia Pág. 3
ENCUENTROS DE ORACIÓN DEL ARZOBISPO DE MADRID CON LOS JÓVENES PÁG. 3
V JORNADA SOCIAL DIOCESANA
FORMACIÓN PARA EDUCADORES CRISTIANOS
Presentación del Catecismo "Testigos del Señor" por las Vicarías Pág. 4
CONFERENCIA EN EL FORO SAN JUAN PABLO II
VIGILIA DE ORACIÓN POR LA VIDA
Congreso de Escuelas Católicas
JORNADA ACADÉMICA "MATRIMONIO Y EVANGELIZACIÓN"
CONTINÚA EL II CICLO DE CONFERENCIAS EN EL VALLE DE LOS CAÍDOS PÁG. 5
COMUNICADO CAMPAÑA PERSONAS SIN HOGAR 2014
Concierto benéfico para colaborar en la financiación de la reparación del tejado de la Basílica de Colmenar ViejoPág. 6
NOMBRAMIENTOS
DEFUNCIONES
Iglesia en España y en el Mundo
MONS. RICARDO BLÁZQUEZ: "NECESITAMOS COMO PUEBLO UNA REGENERACIÓN MORAL"
Congreso Internacional de Pastoral de las Grandes CiudadesPág.7
ÁNGELUS: JESÚS NO NOS PIDE QUE GUARDEMOS LOS TALENTOS EN UNA CAJA FUERTE PÁG. 7
COMPLEMENTARIEDAD, BASE DEL MATRIMONIO Y LA FAMILIAPÁG. 7
AGENDA

GRAN VIGILIA DE LA INMACULADA: "MARÍA ES LA MADRE DE LA ESPERANZA" PÁG. 8

LA ALEGRÍA DE UNA EVANGELIZACIÓN MISIONERA

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-1).- En su carta semanal, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, afirma: "¡Qué alegría vivir conociendo y dando a conocer a Jesucristo! Sintamos la alegría de vivir, conscientes siempre, como miembros vivos de la Iglesia que somos, de que sabemos, por revelación de Dios y por la experiencia humana de la fe, que solamente Jesucristo es la respuesta total, sobreabundante y satisfactoria a todas las preguntas humanas sobre la verdad, el sentido de la vida, el sentido de la realidad, la felicidad, la justicia y la belleza". Son preguntas que "están en el corazón y en la vida de todos los hombres, en todas las latitudes de la tierra, unas veces conscientes en la vida de los hombres y otras no. Pero el no tener respuestas para las mismas, o pasar de hacernos tales preguntas, es síntoma de una grave enfermedad, como es 'la falta de alegría'. Algo sucede en el corazón del hombre, pero de una manera especial lo experimentamos y constatamos en nuestra realidad histórica, pues esas preguntas a las cuales aludía están en el corazón de todo ser humano, están arraigadas y laten en lo más humano de todas las culturas. Es cierto que a veces unos ni se las hacen, otros no tienen respuesta, pero, cuando no hay alegría en lo profundo del corazón del hombre, hay desesperanza, desilusión, miedos, cerrazón, exclusiones, no deseos de encuentro. Por eso, sabiendo esto, y viendo cómo queda el ser humano cuando padece la falta de alegría, ¡cómo no vamos los cristianos a salir a anunciar a quien cura, alienta, abre el corazón, nos abre a la vida, nos abre a los otros, a todos sin excepción! Jesucristo es la alegría, por ello, 'la alegría de una evangelización misionera'".

"Hemos de despertar y dejarnos sorprender por Jesucristo, asegura. Él nos introduce en la profundidad de la historia de los hombres de hoy y, de una manera clara, nos invita a vivir y protagonizar un gran impulso misionero. Es una gracia que Él nos regala en esta hora y requiere de nosotros una respuesta: salir al encuentro de todas las personas, de las familias, de todos sin excepción, para comunicarles y compartir de primera mano ese don maravilloso del encuentro con Cristo. Ir al corazón de todos los hombres desde el centro, que es Jesucristo, supone habernos encontrado con Él, haberle dejado que conquiste nuestro corazón y provoque en nuestra vida la alegría del encuentro con Él, que llena nuestra vida de sentido, de valentía, de renovación, de creatividad, de verdad, de amor y de esperanza". "Los cristianos, añade, no nos podemos quedar en una espera pasiva", sino que "el Señor nos urge a acudir en todas las direcciones para decir a todos los hombres que la última palabra, la primera y las del intermedio no las tiene más que Jesucristo. Ni la tiene el mal ni la muerte. La tiene quien ha triunfado sobre todo, también de la muerte, Jesucristo. Por ello, la Iglesia tiene que asumir el compromiso de multiplicar los discípulos misioneros".

Para desarrollar la dimensión misionera de la vida de Jesucristo, dice que hemos de hacer que nuestras comunidades cristianas, nuestras parroquias, "se conviertan en centros de irradiación de la vida de Cristo" y nos hagan "vivir desde el centro hacia todos los caminos donde están los hombres". Esa irradiación "se hace asumiendo dos dimensiones: la interioridad y la alteridad, es decir, desde un encuentro con el Señor tan fuerte que nos lleve a dar la vida por los otros, que nos impulse a salir y a darnos". Por ello "en nuestras comunidades tienen que ser habituales estas expresiones: abrir puertas, crear ámbitos de encuentro, salir a los lugares de donde no viene nadie, salir allí donde hay esclavitudes fruto de no conocer al Señor y regalar la vida a 'algo' no a Él. Eliminar fatigas, desilusiones, acomodaciones que nos adormecen".

Para Mons. Osoro, "tenemos un imperativo en la Iglesia: hacer en estos momentos una reflexión teológica pastoral seria y profunda, realizada sobre la vida diaria de la Iglesia, con la fuerza del Espíritu, a través de la historia. Hemos de quitar prejuicios y descubrir que la pastoral no solamente es un arte, ni un conjunto de exhortaciones, de experiencia y métodos. Hemos de ser valientes para hacer un discurso teológico sobre la acción evangelizadora de la Iglesia, que tiene una manifestación científica y práctica de la teología". Y manifiesta su deseo de que "en nuestras comunidades tengamos los ojos y el corazón de Jesucristo, miradas de fe a todo y a todos, con el corazón que está ocupado por el Señor y totalmente impregnado de su amor. Todo ello nos dará unos principios que nos ayudarán a hacer proyectos evangelizadores, que alcanzan toda nuestra vida y buscan alcanzar las vidas de quienes nos encontremos en el camino".

"Todos estamos llamados a vivir la alegría misionera de evangelizar: siendo hombres y mujeres de la Iglesia en el corazón del mundo, y también hombres y mujeres del mundo en el corazón de la Iglesia, en definitiva discípulos misioneros de Jesucristo, que son Luz del mundo", concluye.

MONS. CÉSAR FRANCO MARTÍNEZ, NOMBRADO OBISPO DE SEGOVIA

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-2).- El miércoles 12 de noviembre se hizo público el nombramiento de Mons. César Franco, hasta ahora Obispo Auxiliar de Madrid, como Obispo de Segovia, en sustitución de Mons. Ángel Rubio Castro.

Biografía

Mons. César Franco nació el 16 de diciembre de 1948 en Piñuecar (Madrid). Fue ordenado sacerdote el 20 de mayo de 1973. Es Licenciado (1978) y Doctor (1983) en Teología por la Universidad Pontificia de Comillas. Además, es Diplomado en Estudios Bíblicos por la Escuela Bíblica y Arqueológica de Jerusalén (1978-1980).

Comenzó su ministerio sacerdotal en Madrid, como Vicario Parroquial de las parroquias San Casimiro (1973), Santa Rosalía (1973-1975) y Ntra. Sra. de los Dolores (1975-1978). Tras tres años de estudio fuera de la diócesis, en 1980 regresó a Madrid como Capellán de las Hijas de la Caridad en el Colegio San Fernando, donde permaneció un año. Después fue nombrado de nuevo Vicario parroquial de la parroquia Ntra. Sra. de los Dolores (1981-1986).

Entre 1986 y 1995 fue Consiliario diocesano de Acción Católica General y Capellán de la Escuela de Caminos y de la Facultad de Derecho. Además, desde 1986 hasta 1994 fue Secretario del Consejo Presbiteral. Rector del Oratorio Santo Niño del Remedio de 1993 a 1995, y Vicario Episcopal de la Vicaría VII (antigua VIII) entre 1995 y 1996. El 14 de mayo de 1996 fue nombrado Obispo Auxiliar de Madrid y Titular de Ursona, recibiendo la ordenación episcopal el 29 de junio del mismo año.

Desde 1997 a 2011 fue Consiliario Nacional de la Asociación Católica de Propagandistas y ha sido el Coordinador general de la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ) de Madrid 2011. Desde noviembre de 2012 es Deán de la Catedral de la Almudena. En su actividad docente, ha impartido cursos sobre Biblia en la Universidad Complutense de Madrid y en la Universidad Eclesiástica "San Dámaso".

En la CEE ha sido miembro de las Comisiones Episcopales de Liturgia (1996-1999), de Enseñanza y Catequesis (1996-2008), de Apostolado Seglar (1999-2002) y de Relaciones Interconfesionales (2008-2014). Actualmente, y desde el pasado mes de marzo, es el Presidente de la Comisión Episcopal de Enseñanza y Catequesis.

ENCUENTROS DE ORACIÓN DEL ARZOBISPO DE MADRID CON LOS JÓVENES

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-3).- Tal y como lo anunciara en su homilía en la Misa de Toma de Posesión como Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro mantendrá encuentros de oración con los jóvenes todos los primeros viernes de mes, en la Catedral de la Almudena. Comenzarán a las 21,00 horas con una cena con bocatas en la plaza de Juan Pablo II. A las 21,45 horas, entrada en el templo para ensayar los cantos. A las **22,00 horas** dará comienzo la Vigilia, que concluirá a las 23,00 horas.

Estos encuentros de oración será preparados cada mes por los jóvenes de una de las Vicarías de Madrid. El primero de ellos, programado para el viernes **5 de diciembre**, estará organizado por los jóvenes de la Vicaría VIII (zona noroeste de Madrid).

V JORNADA SOCIAL DIOCESANA

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-4).- "Una sola familia humana. La alegría de la evangelización" es el lema de la V Jornada Social Diocesana organizada por Apostolado Seglar, Cáritas, Delegación de Migraciones, Delegación de Pastoral del Trabajo, Justicia y Paz y Hermandades del Trabajo, HOAC y JOC. Se desarrollará el sábado **22 de noviembre** en la sede de Hermandades (c/Raimundo Lulio, 3 – Metro L 1, salida Iglesia o Bilbao – Buses 3, 40, 147, 16 y 61).

Dará comienzo a las **9,30 horas** con la presentación y Oración. A las 10,00 horas, José Manuel Caamaño López hablará de "*Llagas invisibles en el cuerpo de la humanidad*". A las 11,45 horas, comunicación de experiencias: un grupo intereclesial presentará "*Llagas invisibles en la Trata*", y un grupo intercongregacional de Religiosas contará "*Experiencias de comunión y misión al servicio de los pobres en la Cañada Real*". En la siguiente ponencia, a las 16,00 horas, Jaime Ballesteros

Molero disertará sobre "Una sola familia humana, gloria de Dios y salvación del hombre". Y a las 17,30 horas, comunicación de experiencias: tanto Manos Unidas como la Comunidad de San Egidio presentarán "Promoviendo una sola familia humana". La Jornada concluirá con la celebración de la **Eucaristía**, a partir de las **19,30 horas.**

FORMACIÓN PARA EDUCADORES CRISTIANOS

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-5).- La Delegación Episcopal de Enseñanza organiza unos Encuentros de Formación para Educadores Cristianos. Las charlas, que se impartirán un sábado al trimestre, girarán este año en torno a la figura de Santa Teresa de Jesús, con motivo del V Centenario de su nacimiento.

Las ponencias correrán a cargo del P. David Jiménez Herrero, Carmelita Descalzo, Prior del Convento de la Santa en Ávila.

Los encuentros comenzarán este sábado, **22 de noviembre**, en el Colegio Sagrado Corazón (c/Marqués de Torroja, 4 – Chamartín) de **10,30 a 13,30 horas**. Continuarán el sábado 14 de febrero de 2015. En el último, el 25 de abril, los asistentes se desplazarán a Ávila para visitar los lugares teresianos.

Presentación del Catecismo "Testigos del Señor" por las Vicarías

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-6).- La Delegación de Catequesis continúa presentando el Catecismo "*Testigos del Señor*" por las Vicarías. Así, este sábado, **22 de noviembre**, el Delegado de Catequesis, Carlos Aguilar, y el Coordinador de Catequesis de la I, Nacho Rodríguez, serán los encargados de presentar el texto a los catequistas y sacerdotes de las parroquias de la ciudad pertenecientes a la Vicaría I. El acto dará comienzo a las **11,00 horas** en la Parroquia de la Asunción de Nuestra Señora (Avda. Ramón y Cajal, 58).

Cursillo para catequistas

Además, se está impartiendo un cursillo para catequistas nuevos en la sede de la Vicaría VIII (c/General Yagüe, 23). Este sábado, día 22, el encargado del cursillo será Gregorio Aboín, de la Delegación de Catequesis. Y el sábado 29, Carlos Aguilar.

CONFERENCIA EN EL FORO SAN JUAN PABLO II

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-7).- El miércoles **19 de noviembre**, a las **20,00 horas**, el Excmo. Sr. D. Fernando Suárez, miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, pronunciará la conferencia "*La Guerra Civil y sus consecuencias*". Enmarcada dentro de las actividades del Foro San Juan Pablo II de la Basílica de la Concepción de Nuestra Señora (c/Goya, 26), se impartirá en el "Aula San Juan Pablo II" del templo parroquial.

VIGILIA DE ORACIÓN POR LA VIDA

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-8).- Este sábado **22 de noviembre**, se celebrará en Madrid una manifestación en defensa de la vida del concebido no nacido y de la mujer madre, con el lema '*Cada Vida Importa*'.

Con este motivo, la Asociación Evangelium Vitae invita a participar en una Vigilia de Oración por la Vida. Se celebrará el viernes **21 de noviembre** en el Templo Eucarístico Diocesano San Martín (c/Desengaño, 26 – Metro Callao). Dará comienzo a las **18,00 horas** con la Exposición del Santísimo, el rezo del Rosario y Vísperas, para concluir a las 19,00 horas con la Eucaristía.

CONGRESO DE ESCUELAS CATÓLICAS

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-9).- Escuelas Católicas de Madrid (FERE-CECA) y EyG de Madrid celebran su III Congreso, con el lema "Escuelas con Alma". El encuentro se desarrollará en el Colegio Calasancio (c/Conde de Peñalver, 51) este fin de semana: días 21, 22 y 23 de noviembre. El domingo 23, a las 9:30 horas, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, presidirá una Eucaristía para todos los congresistas.

JORNADA ACADÉMICA "MATRIMONIO Y EVANGELIZACIÓN"

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-10).- El miércoles **26 de noviembre** se desarrollará, en el Aula Magna del Seminario Conciliar (c/San Buenaventura, 9) una Jornada Académica de la Facultad de Derecho Canónico de la Universidad San Dámaso, en la que se abordará el tema "*Matrimonio y evangelización*".

Será inaugurada a las **10,30 horas** por Javier Prades, Rector de la UESD, acompañado por Roberto Serres, Vicerrector de la UESD y Decano de la Facultad de Derecho Canónico. A las **10,45 horas**, Mons. Giuseppe Sciacca, Secretario Adjunto del Supremo Tribunal de la Signatura Apostólica, presentará "Fe y sacramento del matrimonio". A las **12,00 horas**, el Cardenal Velasio de Paolis, Presidente emérito de la Prefectura de Asuntos Económicos de la Santa Sede, hablará de "La pastoral de los divorciados vueltos a casar y los sacramentos de la Eucaristía y la Penitencia".

Información: Carmen Fortuny. Tel. 91 364 40 16. Email: secretaria.tecnica@sandamaso.es

CONTINÚA EL II CICLO DE CONFERENCIAS EN EL VALLE DE LOS CAÍDOS

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-11).- La Fundación Foro San Benito de Europa organiza el II Ciclo de Conferencias dominicales para este curso pastoral 2014-2015. Con el título genérico 'Europa: Raíces, identidad y misión', se imparten en la Biblioteca de la Hospedería un domingo al mes, a las 12,45 horas, después de la Misa Conventual.

"La Europa de las catedrales" es el título de la ponencia que impartirá este domingo, 23 de noviembre, el Dr. Alberto Bárcena Pérez.

Ya en **diciembre**, el día **14**, el Dr. Antonio Alonso Marcos pronunciará "*La influencia de la doctrina en la formación de Europa*". Y el **25 de enero** de 2015, el Dr. Javier Paredes Alonso, disertará sobre "*Libertad, igualdad, fraternidad y descristianización*".

Cada domingo, a las 10,30 horas dará comienzo el rezo del Santo Rosario en la Basílica del Valle de los Caídos. A las 11,00 horas, celebración de la Eucaristía cantada por la Escolanía de la Santa Cruz. Y, a continuación, un domingo al mes, conferencia en la Biblioteca de la Hospedería.

Quienes solo asistan a las conferencias podrán comunicarlo a: organizacion@forosanbenito.es a fin de facilitar el acceso gratuito al recinto.

Información: http://www.forosanbenitoeuropa.com

COMUNICADO CAMPAÑA PERSONAS SIN HOGAR 2014

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-12).- El próximo **30 de noviembre** celebramos la Campaña Anual de Personas sin Hogar bajo el lema "*Por una vivienda digna y adecuada. Nadie sin hogar*", en la que participa Cáritas Madrid.

De nuevo queremos hacer un llamamiento a la comunidad cristiana sobre la situación que viven las personas sin hogar: son personas como nosotros, sufren como nosotros, pasan un poquito más de frío que nosotros, necesitan alimentarse como nosotros, pero no tienen un hogar, carecen de lo más básico para el ser humano, un hogar. Pero un techo no es suficiente, un techo pueden ser muchas cosas: un túnel, un portal, un cajero... Un hogar es mucho más. La vivienda es una herramienta fundamental para la vida en dignidad de la persona. Provee de un espacio físico que junto al desarrollo integral del ser humano nos proporciona un hogar. La discriminación que sufren las personas sin hogar les limita el acceso a los derechos fundamentales que nosotros queremos recordar a la sociedad: hoy son más de 2.000 personas en Madrid las que viven en esta situación. Esta Campaña se enmarca dentro de la Campaña Nadie Sin Hogar a cinco años que persigue conseguir, en el horizonte del año 2015, que nadie se vea obligado a vivir en la calle. Este año, queremos poner el acento en el derecho a la vivienda, "Por una vivienda digna y adecuada. Nadie sin hogar".

El jueves **27 de noviembre**, dentro del marco de celebración de esta Campaña, celebraremos un acto público en el que pondremos de manifiesto la necesidad de los derechos de las personas sin hogar. El acto comenzará en la Plaza de Callao, a las **11,00 horas**, con una marcha hacia la Puerta de Sol, que llegará a las 11,30 horas, y que terminará con la lectura del Manifiesto a las 12,00 horas, coincidiendo con el resto de las ciudades españolas.

Toda la información se puede consultar en la página web de Cáritas Madrid: caritasmadrid.org

Semana del Regalo Solidario

Además, hasta el próximo sábado, día 22, las Tiendas de Cáritas Madrid celebran la Semana del Regalo Solidario, en donde se ponen a la venta artículos realizados en los diferentes proyectos formativos que promueve la institución: Centro de Tratamiento de Adicciones, Proyecto de Salud Mental y la empresa de carácter social, Taller 99.

En estos Centros o proyectos se adquieren habilidades tanto personales como profesionales, y están dirigidos a personas que por distintas causas (falta de formación, problemáticas familiares, desarraigo social...) tienen dificultad para integrarse social y laboralmente. El objetivo es proporcionar un espacio educativo que les ayude posteriormente a conseguir su inserción y facilitarles, con la preparación adecuada, su incorporación al mercado laboral.

CONCIERTO BENÉFICO PARA COLABORAR EN LA FINANCIACIÓN DE LA REPARACIÓN DEL TEJADO DE LA BASÍLICA DE LA ASUNCIÓN, DE COLMENAR VIEJO

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-13).- El sábado **29 de noviembre**, a las **20:00 horas**, se celebrará en la Basílica de la Asunción de Nuestra Señora, de Colmenar Viejo, un concierto ejecutado por profesionales de primer nivel, instrumentistas y cantantes solistas pertenecientes al Coro y Orquesta Nacional de España y a la Orquesta de RTVE, que interpretarán la "Cantata del Café" y la Misa en Sol Menor, de Johan Sebastian Bach.

El evento, organizado por la Asociación Coral El Canto, de Colmenar Viejo, en el marco del Concurso de Proyectos Culturales 2014, convocado por el Ayuntamiento de Colmenar Viejo, nació con el propósito de difundir el conocimiento y el amor por la música clásica, sublimada en su valor por el extraordinario auditorio que brinda la Basílica de la Asunción de Nuestra Señora, gracias a la siempre generosa disponibilidad de sus responsables.

Pero en el transcurso de este año han surgido en este templo excepcional algunos problemas en su tejado que es necesario reparar para evitar males mayores, aunque ello supondrá un importante desembolso dificil de afrontar en las presentes circunstancias. Por ello, se ha tomado la decisión de solicitar el apoyo económico de los vecinos de Colmenar Viejo y de todos aquellos amantes del arte, que quieran disfrutar de este extraordinario concierto, mediante su aportación voluntaria, que se recogerá en sobres cerrados a la entrada y a la finalización del mismo, por personas designadas para tal fin. No obstante, hay que resaltar el hecho de que la entrada será gratuita, hasta completar aforo.

NOMBRAMIENTOS

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-14).-

- * Vicarios Parroquiales:
- De Divino Salvador: P. Luis Alberto Jiménez Vargas, S.D.S.
- De San Víctor: P. Eduardo de Haza Pozanco, SS.CC
- * Otros oficios:
- Coordinador de Vida Ascendente de la Vicaría VIII: D. Isidoro Marín Hidalgo

DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-15).-

- + El día 9 de noviembre de 2014 falleció el sacerdote diocesano:
 Don Víctor-José Luis López de Heredia Eguilaz, a los 88 años de edad.
- + El 13 de noviembre de 2014 falleció el capellán del tanatorio de la M-30: **Don Ignacio Jordán Domlo**, a los 83 años de edad.

MONS. RICARDO BLÁZQUEZ: "NECESITAMOS COMO PUEBLO UNA REGENERACIÓN MORAL"

Madrid. Infomadrid, 18-11-2014 (715-16).- En el discurso de inauguración de la Plenaria, que se está celebrando esta semana, el Arzobispo de Valladolid y Presidente de la CEE abordó cuestiones de actualidad social y eclesial, entre las que destacan sus palabras sobre la corrupción y el derecho a la vida de los más débiles. Así, Mons. Ricardo Blázquez afirmó que "no podemos inhibirnos de la situación de la sociedad de la que formamos parte y a la que queremos servir. Es una convicción generalizada y un clamor que resuena en todos los rincones, el que necesitamos como pueblo una regeneración moral. La noticia de tantos hechos que nos abochornan, desmoralizan y entristecen debe llevarnos a detectar las causas y a cambiar el curso de las cosas (...) Sin conducta moral, sin honradez, sin respeto a los demás, sin servicio al bien común, sin solidaridad con los necesitados, nuestra sociedad se degrada (...) ¡Cuánto despiertan, vigorizan y rearman moralmente la conciencia, el reconocimiento y el respeto de Dios!".

Sobre la retirada por parte del Gobierno del proyecto de ley en defensa del niño concebido y no nacido, y de la ayuda a la madre que se siente angustiada ante el nacimiento de su hijo en gestación, señaló que en su día fue un hecho que nos entristeció y desconcertó, y que hoy "continuamos padeciendo el mismo desconcierto y reclamando lo prometido en el programa electoral" (...) "¿Cómo es posible -se preguntó- que el Tribunal Constitucional no haya respondido todavía al recurso que hace cuatro años le fue presentado contra la segunda ley del aborto? Los cristianos, junto con otras muchas personas, queremos que la persona nunca sea considerada como medio, sino como fin. (...) Con predilección queremos defender la vida de los más débiles, entre los que se encuentran los niños concebidos y no nacidos. También a estos debe llegar la defensa de los pobres y excluidos. La ciencia enseña que desde la concepción hay un tercer ser humano distinto de los padres. No es un tumor, sino un hijo. Deseo que cuanto antes sea cambiada eficazmente la legislación en el sentido de defender la vida de los niños en camino y de ayudar a las madres para llevar a término el embarazo".

CONGRESO INTERNACIONAL DE PASTORAL DE LAS GRANDES CIUDADES

Barcelona. MCS, 18-11-2014 (715-17).- El próximo lunes, 24 de noviembre, comienza en Barcelona la segunda etapa del Congreso Internacional de Pastoral de las Grandes Ciudades, organizado por el Arzobispo de Barcelona, Cardenal Lluís Martínez-Sistach. Veinticinco Cardenales y Arzobispos de grandes ciudades del mundo, entre ellos Mons. Carlos Osoro, Arzobispo de Madrid, se reunirán durante tres días para reflexionar, debatir y poner en común sus experiencias pastorales a la luz de los contenidos que aportaron los técnicos en la primera fase del Congreso, celebrada el pasado mes de mayo. La primera etapa contó con la participación de sociólogos, teólogos, pastoralistas y otros especialistas de diferentes países.

El acto central, abierto al público, se celebrará el martes 25 de noviembre a las 19:30 horas en la Basílica de la Sagrada Familia. Se podrá escuchar una salutación del Papa Francisco, se hará una celebración de la Palabra. Además, están programadas las intervenciones musicales de la Polifónica de Puig-reig y de la Escolanía de Montserrat.

ÁNGELUS: JESÚS NO NOS PIDE QUE GUARDEMOS LOS TALENTOS EN UNA CAJA FUERTE

Ciudad del Vaticano. VIS, 16-11-2014 (715-18).- Antes del rezo del Angelus, el Santo Padre comentó el evangelio de este domingo, la parábola de los talentos en la que un hombre, antes de partir para un viaje, confia a tres siervos su patrimonio en talentos, monedas de gran valor, para que lo hagan fructificar. Francisco explicó que el señor de la parábola es Jesús, los servidores somos nosotros y los talentos son el patrimonio que el Señor nos confía. "El patrimonio de su Palabra, la Eucaristía, la fe en el Padre celestial, su perdón... en resumen, tantas cosas, sus bienes más preciosos. ¡No solamente para guardarlo, sino para que crezca!". En la parábola, los talentos son los dones del Señor. El agujero excavado en el terreno por el servidor malo y perezoso' "indica el temor del riesgo que bloquea la creatividad y la fecundidad del amor.... Jesús no nos pide que guardemos su gracia en una caja fuerte... Quiere que la usemos en beneficio de los demás. Todos los bienes que hemos recibido son para darlos a los demás, y así crecen.... Cualquier ambiente, incluso el más lejano y difícil, puede convertirse en un lugar donde hacer fructificar los talentos. No existen situaciones o lugares cerrados a la presencia y al testimonio cristiano. El testimonio que Jesús nos pide no es cerrado, es abierto, depende de nosotros".

La parábola de los talentos "nos empuja a no esconder nuestra fe y nuestra pertenencia a Cristo, a no sepultar la Palabra del Evangelio, sino a hacerla circular en nuestra vida... como fuerza que pone en crisis... que renueva. Lo mismo pasa con el perdón que el Señor nos da sobre todo en el Sacramento de la Reconciliación: No lo tengamos encerrado en nosotros, dejemos que ... derrumbe los muros que nuestro egoísmo ha levantado, que nos haga dar el primer paso en las relaciones bloqueadas, reanudar el diálogo donde no hay comunicación".

COMPLEMENTARIEDAD, BASE DEL MATRIMONIO Y LA FAMILIA

Ciudad del Vaticano. ZENIT, 16-11-2014 (715-19). "Complementariedad es una palabra preciosa, con múltiples significados. Puede referirse a diferentes situaciones en las que un elemento complementa a otro o suple una carencia. Sin embargo, la complementariedad es mucho más que eso", ha dicho el Papa a los participantes del Coloquio Internacional Interreligioso sobre la Complementariedad entre el Hombre y la Mujer, promovido por la Congregación para la Doctrina de la Fe en colaboración con los Pontificios Consejos: para la Familia, para el Diálogo Interreligioso y para la Promoción de la Unidad de los Cristianos.

"Esta complementariedad -continuó- es la base del matrimonio y la familia, que es la primera escuela en la que aprendemos a apreciar nuestros dones y los de los demás y en que comenzamos a aprender el arte de vivir juntos. Para la mayoría de nosotros, la familia es el lugar principal donde empezamos a 'respirar' valores e ideales, así como a darnos cuenta de nuestro potencial de virtud y caridad. Al mismo tiempo, como sabemos, las familias son un lugar de tensiones: entre egoísmo y altruismo, entre razón y pasión, entre los deseos inmediatos, y los objetivos a largo plazo. Pero las familias proporcionan también el contexto en que resolver dichas tensiones". Recordó que en la cultura de lo provisional en que vivimos, cada vez más personas que sostienen una nación: sus bienes inmateriales. "La familia, sigue siendo el fundamento de la convivencia y la garantía contra la desintegración social", aseguró.

GRAN VIGILIA DE LA INMACULADA

"María es la Madre de la Esperanza"

7 de diciembre 21 horas

CATEDRAL DE LA ALMUDENA

C/ BAILÉN, 10 EXCMO. Y RVDMO. SR. D. CARLOS OSORO SIERRA Arzobispo de Madrid

BASÍLICA DE LA MERCED

c/ General Moscardó, 23 Excmo. y Rvdmo. Sr. D. **Juan Antonio Martinez Camino,** s.J. Obispo Auxiliar de Madrid

SANTUARIO MARÍA AUXILIADORA

RONDA DE ATOCHA, 25 EXCMO. Y RVDMO. SR. D. FIDEL HERRÁEZ Obispo Auxiliar de Madrid

En la Basílica de la Merced intervendrán el P. **Pablo Abad**, periodista y recién ordenado sacerdote y el seglar D. **Miguel Julián Viñals**, Doctor en Ciencias Químicas y Profesor de la Universidad San Pablo-CEU de Madrid; en María Auxiliadora, el P. **Jesús Zurita**, Capellán de la Escuela de Ingeniería Industrial de la Universidad Politécnica de Madrid, y el seglar D. **Florentino Callejo**, padre de familia numerosa y Presidente de la Asociación "Hogares de Santa María".

Se espera que S.S. el **Papa Francisco** envíe el tradicional mensaje y Bendición para los asistentes y organizadores.

www.vigiliadelainmaculada.org